
UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO 

CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

Comissão Organizadora da Consulta à Comunidade 

Universitária para a Eleição de Reitor e Vice-Reitor – 2023-2027 

 

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO ORGANIZADORA DA CONSULTA À 

COMUNIDADE UNIVERSITÁRIA PARA A ELEIÇÃO DE REITOR E VICE-REITOR 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE PERNAMBUCO PARA O QUADRIÊNIO 2023-

2027.  

 

Aos vinte e nove dias do mês de março de 2023, às 10 (dez) horas, em reunião virtual 
através da plataforma Google Meet, reuniu-se a Comissão Organizadora da 
Consulta à Comunidade Universitária para a Eleição de Reitor e Vice-Reitor para 
o Quadriênio 2023/2027. A reunião foi presidida pela Professora Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto. Estiveram presentes os seguintes membros: Antônio Marques da 
Costa Soares Júnior, Jair de Lima Bezerra (CTG), Leucio Duarte Vieira Filho (CB), 
Ernesto Arcenio Valdes Rodríguez, Jocilene Otília da Costa (CAA), Cristiano Coelho 
de Araujo (CIn), Maria José de Matos Luna, Sadi da Silva Seabra Filho (CAC), Suenia 
Tavares de Machado França (CCM), Eddygledson Souza Gama (CCEN), Francisco 
Antonio de Barros e Silva Neto (CCJ), Matilde Cesiana da Silva (CAV), Maria Elizabeth 
Varjal Medicis Pinto (CE), Elidomar da Silva Alcoforado (CCSA), Rodrigo Cezar Luna 
dos Santos (CAp), Etiene Oliveira da Silva Fittipaldi, Ana Nery Barbosa de Araújo 
(CCS), Telma Costa de Avelar (CFCH), Ricardo Oliveira da Silva (ADUFEPE), Melissa 
Luana Campos Cordeiro (DCE), Leonardo Vieira Bruto da Costa (Delegado da chapa 
homologada), e Nestor Moreira Reis (STI). Tendo havido quórum legal, foram 
deliberados os seguintes pontos. I – INFORMES. Aberta a sessão, a Profa. Elizabeth 
Varjal informou os encaminhamentos da Comissão, o ofício enviado solicitando os 
lanches, a solicitação ao Gabinete para pedir junto ao TER urnas e cabines de 
votação, o ofício enviado aos Centros e Órgãos solicitando a definição dos locais de 
votação e reserva dos computadores e indicação de técnico de TI. A Profa. Elizabeth 
consultou Nestor da STI da possibilidade de no e-mail da senha do Helios Voting, 
colocar a informação para pessoas com deficiência visual levarem fones de ouvidos 
para o dia da eleição, a resposta foi que é possível incluir a informação. Discutiu-se a 
possibilidade de acrescentar mais membros na Comissão, ideia que foi descartada, 
porém foi decidido que seria enviado ofício aos locais de votação solicitando que na 
ausência de membros da Comissão nos locais, os diretores coadjuvassem 
representando seus papéis, podendo entrar em contato telefônico com o seu 
representante ou presidente em caso de intercorrências nesses momentos. Foram 
apresentadas as recomendações das atividades para os membros das Subcomissões 
durante o processo eleitoral, e também as exigências para o dia da eleição. II – 
APROVAÇÃO DA ATA DA SEXTA REUNIÃO. DECISÃO: Foi aprovada, por 
unanimidade, pelos presentes, a ata da sexta reunião, ocorrida em 22 de março de 
2023. III - DEFINIÇÃO DA DATA DO TREINAMENTO DOS MESÁRIOS PELA STI. 
Foi discutida a data do treinamento dos mesários pela STI, ficou decidido pela data de 
04/04/2023, no horário das 14h às 18h, no Auditório do CCSA, os mesários serão 
divididos em duas turmas, e os mesários do CAA e CAV participarão de forma on-line. 
IV - DEMONSTRAÇÃO DOS MAPAS DOS MESÁRIOS. A seguir, apresentou-se o 
mapa dos mesários por local de votação, e após discussão entre os membros da 
Comissão ficou acertado que a Secretaria da Comissão faria a distribuição da escala. 
V - DECISÃO SOBRE UM DIA DE FOLGA DOS TÉCNICOS DA TI. DECISÃO: Foi 
aprovada, por unanimidade, a proposta de que assim como os mesários, os Técnicos 
de TI também terão folga pela atuação no dia da Consulta. VI - DECISÃO SOBRE A 



NECESSIDADE DE LACRE NOS COMPUTADORES. DECISÃO: Foi aprovado que 
os computadores, após formatação pela STI ficarão em sala fechada definida pelos 
gestores dos locais de votação, até o dia da eleição, será enviado um ofício pela 
Comissão com essa deliberação. VII – ENCAMINHAMENTOS DA COC. Por fim, 
foram discutidos alguns encaminhamentos a serem tomados pela Comissão, como o 
trabalho nas escalas dos mesários, e também o envio de e-mail para os mesmos 
convocando para o treinamento. Foram registradas as seguintes recomendações: O 
Prof. Rodrigo Luna sugeriu que se criasse um QR Code para os mesários com os links 
das resoluções, evitando assim a impressão e gasto de papel; também se 
recomendou em reunião futura discutir a possibilidade de exclusão de membros da 
Comissão que não compareceram nas reuniões. E, para constar, eu, Paulo Germano 
Moreira de Brito, Secretário da Comissão, lavrei a presente ata que vai por mim 
assinada e pela presidente da Comissão. 
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